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八 鹿青 渓
貫 徹 慎 独 創 造

学校教育目標「ふるさとを愛し 自らを高め 未来への道を切り拓く 八鹿青渓っ子の育成」

６月10日（金）、避難訓練
を実施しました。火事を想定

したものです。警報が鳴ってから、グラウンドで避難する
生徒たちの様子を見ていましたが、全員急ぎ足で私語もな
く真剣に避難行動ができました。「押さない」「走らない」
「しゃべらない」「もどらない」という「お・は・し・も」
の約束を守って避難できました。静かで迅速な避難行動が
できました。実際の火事や地震というのは、いつ・どこで
起こるかわかりません。いつどこで起こっても「自分の命を守る」「周りの命を守る」と
いう行動が求められます。避難訓練後には、全校生を対象に消火器の操作実習を行いま
した。自然災害はいつ発生するか分からないことを念頭に置きながら、引き続き防火・防
災への啓発、教育、訓練を行っていきます。以下は事後に取った防災に関するアンケー
トです。｢防災は家庭から｣と言います。ご家庭でもアンケートなどをもとに、もしもの
備えについて話し合う機会をもっていただきますよう、お願いいたします。
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日頃から天気予報を確認していますか? 雨を予想して､登校時に雨が降っていなくても
傘を学校に持ってくることはありますか?

自分の住んでいる場所の避難場所を知っていますか？

あなたの家では地震などの災害に備え､
家庭での備蓄を行っていますか?

あなたの家では､地震が起こったときのために、
家具の転倒防止策をとっていますか？

家庭で災害時の避難方法、連絡の仕方について
話し合っていますか？
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ハンカチを口に当てながらグランドに避難
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但馬中学校総合体育大会 陸上競技大会開催 男子の部：総合６位 ３１点
但馬中学校総合体育大会 陸上競技大会が６月15日・16日（豊

岡市陸上競技場）に開催され、本校も出場希望者を募り参加しま
した。当日は常設の陸上競技部と思えるようなチームワーク溢れ
る雰囲気で、一人ひとりが満足できる記録を出すことができました。
男子は総合６位(各種目１位８点、２位７点、３位６点・・・と計算）
という、本校創立以来最高の結果を残すことができました。なお、
各種目３位以内は県大会の出場権の獲得となります。

【３年男子100ｍ走】第２位 松田空輝(３年) 【１年男子100ｍ走】第４位 佐藤 翔(１年)
【共通男子三段跳び】第４位 米田 眞(３年) 【共通男子走幅跳び】第２位 村尾泰知(３年)
【共通男子円盤投げ】第５位 長島光陽(３年)
【共通男子400ｍリレー】第６位 村尾泰知(３年)・加藤優陽(３年)・米田 眞(３年)・松田空輝(３年)
【３年女子100ｍ走】第８位 和田実優(３年) 【２年女子100ｍ走】第６位 作田瑞姫(２年)
【１年女子100ｍ走】第３位 北村真乙(１年)【共通女子1500ｍ走】第７位 米田ともみ(2年)
【共通女子走幅跳び】第３位 和田実優(３年)
【低学年女子400ｍリレー】第７位 森本和奏(２年)・中島彩葵(１年)・森脇麗来(１年)・作田瑞姫(2年)

※どの部も但馬総体に向け、最後の追い込みにかかっています。
総体前の各大会の結果をお知らせします。

バレーボール部 養父市中学校バレーボール大会
優勝 ○２－０養父中 ○２－０大屋中
卓球部おおやスポーツセンター主催卓球大会（個人戦）

男子の部：準優勝 栗下修弥(３年)
第３位 竹原瑛春(３年)

女子の部：第３位 中村樹里(３年)
野球部 養父市中学校軟式野球大会
優勝 ○13－１大屋中 ○９－１養父中
ソフトボール部 ジュニアはばタンカップ
第３位 ○７－１養父中 ●３－９夢が丘中
女子バスケットボール部
美方郡バスケットボール交流大会 優勝
○33－21香住第一中 ●34－40香住第一中
※２試合の得失点差で優勝となる

３年男子１００ｍ走予選

八鹿青渓帽子で熱中症を防ぐ
登下校時にも着用を！

日中の温度は、真夏日の基準で
ある30度超えが当たり前になって
います。そのため、熱中症への備
えが必要です。本校では暑さ対
策も考え、入学時に帽子を購入
しています。この帽子は授業や
学校行事はもちろん、登下校時
に着用してもかまいません。積
極的に活用して
いただき、熱中
症に備えていた
だきますよう、
お願いします。

但馬吹奏楽祭が開催されました。この演奏会は但
馬吹奏楽連盟が加入する中学校、高等学校、社会人
の吹奏楽団体が一堂に会して行われるイベントで
す。当日はハルニレの木(作曲：広瀬勇人)という曲
を演奏しました。１年生にとっては中学生になって
最初のステージでしたが、２･３年生の奏でる音に
しっかりと合わせ、この春から練習を始めたと思えないくらいの素晴らしい演奏でした。
部員一体となったステージは輝いて見えました。次は、夏の吹奏楽コンクールです。今
回の曲を更に練習してコンクールに挑みます。ご声援をよろしくお願いします。

但馬吹奏楽祭 ： 演 奏を 終え て


